

Redacción y Adminis ración SAN' JOSE, 3

CREVILLENTE

NO SE DEVUELVEN los originales

Semanario Organo del Ateneo y defensor de los Intereses locales

Obras son amores...

Nos mueve a pergeñar este trabajito el deseo de colocar algunas cosas en su sitio. No es nuestro ánimo zaherir ni mortificar a quienes motivos sobrados tenemos para hacerlo. Tenemos que mirar las cosas desde un plano más elevado, despreciando aquellas pequeñeces que a algunos parecen ser actos de muerte. Mucho menos, tenemos el propósito de remover la historieta de nuestra aparición en la vida activa de la localidad marcando un episodio altamente elocuente y consolador dentro de tanta molicie. Menos aún complacer a los zulús, trogloditas, enciclopedias, sabihondos, que por desgracia deambulan su fanfarria y estulticia.

Al contrario. El impulso nace en el deseo de continuar nuestra empresa, sin empalagos, sin jactancias, despreciando los provocativos desplantes de algunos despechados que olvidan sus obligaciones para maquinar en la sombra sus atrevidas hazañas, encortinándose y presumiendo de popularidad y ascendiente. Llevamos dentro de nuestro ser un vehemente anhelo de proseguir nuestra empresa, si bien muchas veces nos tienta el ansia de utilizar estas columnas para desenmascarar a traidores de nuestra sacrosanta causa y a negociantes de la cultura popular...

Daríamos muchos botones de muestra, pero no queremos aparezca ni el nombre de nuestros difamadores. Desaprensivo hay que ha tenido el cinismo y la audacia de trasladar sus insidias y patrañas a la prensa española; es el mísmo que dice que todos los crevillentinos vivimos en cuevas y que unas veces enciende una vela a Dios y otra al diablo...

Ha escamado a los acaparad res de mercedes la duradera y prolongada existencia que tiene nuestro semanario. Le pronosticaron días contados de vida y cada vez es más lozana y vigorosa. Quisieron escribiésemos al dictado y no habiéndolo permitido, cometieron la cobardía, tan ridícula como despreciable, de denunciarnos como centro de conspiración. Ahora toda la treta consiste en enfrentarnos un grupito de ansiosos, de elementos amalgamados caprichosa mente, manejados con habilidad y picardía. Tal vez mañana se descubra una nueva iniciativa de esa inteligencia sagaz, genial, que ha logrado captar volun tades, echando raíces en nuestro ser.

Conservamos en nuestro archivo unos botones de muestra y tenemos en cartera material suficiente para inaugurar una sección adecuada. No nos hace falta, sin embargo.

Hemos preguntado a ancianos venerables si vieron alguna vez exteriori zarse de una manera tan febril y entusiasta el ansia de cultivar la inteligeucia y nos han contestado que nunca presenciaron tan encomiable como sublime anhe lo de redención. En las páginas de nuestra historia local jamás consiguióse reunir tan interesante como importante número de libros. Nunca se vió agrupa da la juventud crevillentina alentada por un aliciente tan entusiasta como loable que se pudiese comparar a este periodo de resurgimiento. Ni hombres acauda lados, ni cultos, ni sensatos, lograron lo que un puñado de imberbes han sabido legarnos.

Y esta labor titánica, lucha de amor al libro, no se vió compensada con el calor moral y material de nuestras autoridades. Hacemos una excepción, eso sí, de los que prometieron sostener nuestras aspiraciones, pero debemos confesar que no pasó de ser propósito.

La corriente redentora, pese a los maliciosos, no ha terminado todavía. Nos quedan recursos sobrados para cumplir nuestra misión; muy pronto veremos los resultados.

Nosotros invitamos a polemizar nuestras diferencias, valiéndonos de nuestro semanario, a discutir motivos, a demostrar el amor a nuestro pueblo. No negociamos nuestros conocimientos; los difundimos sin lucro, sin interés material. Y ésta es una razón más que demuestra el alto fin que perseguimos. No

somos adversarios de nadie; amigos de todos, sí. Sírva, pues, de toque de atención para los agoreros que adelantan juícios.

Esto no es predicar en desierto. Esto son obras. Aún estamos en los prolegómenos. No se impacienten los advenedizos, los negociantes ni los perturbadores de ocasión y de oficio. .

Obras son amores y no buenas razones...

VISITA IMPORTANTE

Mañana será nuestro huesped, el Excelentísimo Señor Gobernador Civil de la Provincia, General Bermúdez de Castro y Tomás

Indudablemente, mañana se prepara una gran solemnidad para todos los crevillentinos. Nuestra máxima auto ridad de la provincia fendrá el alto honor de visitar nuestro pueblo. El objeto de la venida es exclusivamente para descubrir dos lápidas: una que dá el nombre del ilustre Jefe del Gobierno, General Primo de Rivera, a la calle del Abrevadero; y la otra dando el de Bermúdez de Castro, a la antigua plaza de la Constitución.

Sabemos que nuestro Ayuntamiento, sabedor de las muchas simpatías que el señor Bermùdez de Castro guarda en esta villa, le prepara un digno y gran recibimiento. Autoridades locales, bandas de música, tropa de Exploradores y, seguramente, una enorme contingencia de público agasajará la llegada del ilustre visitante.

El acto de descubrimiento de las citadas lápidas se efectuará en la tarde de mañana a las 6 horas de la misma.

No es 'a primera vez que el General Bermúdez de Castro visita nuestro pueblo, por lo que estamos convencidos de que todos los ciudadanos de Crevillente renovarán las atenciones y simpatías que gratamente conservan de la persona del Gobernador Civil de la provincia, General don Cristino Bermúdez de Castro y Tomás.

Confiadamente, así lo esperamos.

NUESTROS POETAS

Alborear en la campiña

Soneto

La blanca luna se esconde macilenta, entre los confines de una extensa viña; y allá por los montes de verde campiña, se despierta el alba y fulge soñolienta...

Levanta la pastora; en su rostro ostenta la pureza de su alma, el candor de niña; en una clara fuente su faz aliña, sus cabellos en maraña el aire aventa.

Deia el pastor un momento su ganado; por una estrecha senda sube jadeante, y llega al fín sudoroso a aquel cercado,

inclina la cabeza y con pasión de amante, con amor acendrado tímido y bueno le dá un ramo de flores, de besos lleno...

M. CANDELA ESPINOSA

Nota de la redacción

En el trabajo aparecido la pasada semana, reseñando el acto teatralartístico para damnificados Santapola, sin duda por olvido involuntario de los autores no se mentó al Orfeon Crevillentino, cuya entidad fué la que presentó la mayor parte del espectáculo: las obras teatrales, y que actualmente es la única capacitada, en Crevillente, para poder hacerlo.

Siendo nuestro deseo no perjudis car a nadie hacemos la oportuna aclaración para general conocismiento.

2010135013013015**22222222**22223015254222

UN PUEBLO NUEVO

Tendido a los pies del valle, bajo el piiegue azul del cielo levantino, poblado moro: ¡Crevillente!

Los campos diformes, fértiles; in mensa sierra llena de aire; de vientos saturados del perfume de hierbas y tomillos. Los mismos campos moros, la misma sierra, el mismo aire: todo como antaño.

Castillos derruidos, acequias destro zadas por donde corrió un día el agua fresca; fruto inapreciable brotado de los peñascos moros.

Y aquí hubo reyes, castillos y moros; vida y trabajo. Después, Aclivis, reina mora, alma fecunda, laborioso símbolo se recluyó en su castillo y se quedó dormida. El pueblo quieto, silencioso velaba su sueño. Después hubo años, pasaron siglos, y el pueblo quieto seguía, velando el sueño de su Reina y abandonó su actividad... y quedó dormido entre sus frondas y sus acequias.

La reina Aclivis no despertó, el pue blo sí, pero al faltarle su señora y timón, quedó ensimismado, pacífico, indiferente como si no existiera ya en las páginas del libro de la Humanidad.

Leyenda queda de todo aquello. Las glorias pasadas se fueron entre la melancolía del pueblo, quieto y tranquilo.

.00

Crevillente tiene una necesidad grande: la de transformarse; una total y distinta orientación hay que darle si no queremos que se duerma nuevamente. Olvidar los románticos influjos de su Diosa. Conducirlo por los senderos vivos y prácticos de la moderna civilización.

Crevillente tiene industrias que equivalen a trabajo y vida. Crevillente muy bien viviria si aprovechara este legado; pero es perezoso. Tal vez por modestia no pregona su fama, no hace prevalecer sus justos derechos y por ello aparece insignificante a los ojos de la moderna actividad.

Nuestro pueblo se halla en el mismo caso que otras poblaciones de nuestra provincia, tal vez en caso más satis factorio.

Elda y Petrel con sus calzados; Elche con sus alpargatas; Jijona con sus turrones; etc. etc. Crevillente con sus alfombras. Pero aquellos saben vender, comerciar, explotar con justicia sus propiedades naturales y únicas, mientras que Crevillente no se preocupa de ello, dejándose llevar a placer por los vigorosos embates de la vida...

Nos preguntamos: ¿Por qué nuestro pueblo aparece tan quieto, tan indiferente a las relaciones sociales? Sin du da causas psicológicas de sus naturales. El crevillentino es de muy difícil moral. Tan pronto trabaja con una actividad y entusiasmo indescriptible, co mo se abandona en letárgico marasmo. Realmente es inexplicable, pero es así, y por ello vemos que un pueblo que por sus ricas industrias podía estar como un príncipe, pasa sus momentos, bastantes, de angustiosa crisis.

Crevillente puede decirse que posee

la exclusiva de la fabricación de alfombras, y muy natural sería que este privilegio le proporcionara sus correspendientes beneficios. ¿Fórmula? Sen cillisima. Colectivando sus producciones bajo una competente entidad comercial. Por ejemplo; la implantación de una sociedad que podria llamarse Asociación de Industrias Alfombreras de Crevillente, compuesta por aptos y documentados industriales, cuya misión estribaría en servir de único depósito y venta que abastecería el consumo general; es decir, servir de mediadora entre el productor y el comprador, con lo cual los precios serían de mucho más rendimiento, puesto que no habria otro punto que facilitarse los mismos géneros,

Pero, desgraciadamente, no se hace así. Indudablemente esa indiferencia psicológica de que hemos hablado, es la causa de que el crevillentino no se preocupe de asegurar lo que constituye su vida, y continúe usando del sis. tema tan perjudicial hasta hoy: ésto es vender barato para adquirir clientes. ¿Qué le importa que después de fabricados los géneros obtenga de beneficios unos míseros céntimos, y aún ningunos? ¿Qué importancia tiene para él, el que esté toda su familia exclavizada al trabajo para ganarse el importe de unos jornales? ¿Qué más dá que pier· dan crédito los artículos por su deficiente fabricación? Lo importante es vender y nada más. ¿Para qué sacar cuentas? Para nada. Pero el cliente, egoista, cuanto más barato se le ofre ce el género más escarnio hace de él y finalmente se reduce todo a dificul. tar la marcha normal y próspera que merecen nuestras industrias alfombre ras.

De esta suerte muy poco halagüeño se presenta el porvenir de la industria crevillentina. Si todos, autoridades, patronos y obreros, no nos damos cuenta exacta de lo difícil del problema vamos a sufrir algún doloroso revés..., Y sería lamentable que desapareciera por nuestra negligencia el valioso legado de nuestros antepasados y que éllos adquirieron con muchas gotas de sudor, con la esperanza de hacer un pueblo nuevo.

Joaquin Galiano

Los Crevillentinos en Madrid

¡San Isidro, que no Ilueva!

Para el simpático Chahuet

Ya ha llegado Mayo mes de la Alegria; mes de los paletos que vienen con guit a a gastarse huraños algunas perrillas con limón, horchata y otras chucherías.

Ya ha llegado Mayo mes de las lloviznas, porque a San Isidro le gusta este clima. Siempre, por su sanio llueve veinte días

LOS DOCE MESES DEL AÑO

Colecciones de trabajos literarios parodiando el estilo de los mejores litera tos españoles.

Estilo Jacinto Octavio Picón

JUNIO

Escrito expresamente para «La Voz de Crevillente».

En este mes tan hermoso principian los baños, los veraneos. Recuerdo aquella tarde de viaje a Biarritz.

El tren volaba. El silbato de la locomotora funcionaba ensordecedor. Sus bocanadas de humo negruzco evolucionaban, juguetonas, dejando sendos espirales en el espacio. Amelia, puesto su brazo en la ventanilla, iba ensimismada, pensando en amor.

—Puedo afirmarte, que jamás tuve ocasión de sentir amores hasta que vino aquel día del mes de Junio en que simpatizamos los dos en playas de Santan der. ¿Recuerdas? En el mes de Junio, en ese mes en que nacen las amapolas. Luego también nos encontramos en San Sebastián. Aura te acompañaba. ¡Pobre! ¡Qué desgraciada ha sido!... Pero habla, mujer. ¿Qué te sucede? ¿Lloras? ¿Y eso? ¿El recuerdo, quizá, de este mes de dicha tanta en que dos almas se vieron y se amaron? Vamos, nena; deja ya. Eso es llorar de alegría. Hoy vivimos uno para, el otro. ¡Cuánta felicidad desde entonces!... Ven. Acércate. Así. Junto a mí. Juntitos. Como dos golondrinas en su nido. No llores. ¡Si vieses qué feo!...

El tren volaba. El silbato de la locomotora funcionaba ensordecedor. Sus bocanadas de humo negruzco evolucionaban, juguetonas, dejando sendos espirales en el espacio. Y Amelia, puesta su cabecita de cabellos de oro sobre mi hombro, se quedó soñando, en este mes de Junio, en este mes de veraneo...

R. Galiano Lluch

Director de la Revista «Teatro Valensiá»

Prohibida la reproducción

seguidos: con aire
que nos mortifica,
aire de la sierra.
de la sierra altiva
que tiene en sus cumbres
la nieve blanquísima
¡eterno sudario,
masa blanquecina
cuando sopla el cierzo
cuantas vidas quitas!

11

Ya han surgido oirosos en plazas y esquinas los puestos de horchata como nota típica donde el horchatero en mangas de camisa, triste y pensativo las alturas mira diciendo: ¡Dios mío!, que triste es la vida del que a Madrid llega con chicos y chicas, la mujer, la suegra, ¡toda la familia!; y pone su puesto y empiezan los días lluviosos y frios que ni la comida siquiera se gana. ¡Rediós que fatiga!, si al llegar ya estaba la bolsa vacía; dando algún sablazo transcurren los días, comiendo tan sólo papas y judías.

III

¡Por Dios, San Isidro! ¡Por Santa Maria! Tu adorada esposa, la Santa bendita.

Si es usted comerciante anúnciese en LA VOZ DE CRE-VILLENTE y colocará sus productos en todas las regiones de España.

Lea y divulgue LA VOZ DE CREVILLENTE

Haz por que no llueva; haz por que no siga tiempo tan variable; tan frío... ¡Santísima! Si esto se prolonga por bastantes días; si el sol no luciera, y las noches frias en curso siguieran jadios alegrías! Pasará el verano sin vender ni linda. Vendrá el mes de Agosto, mes de las sandías, y aquel que las coma ini a tiros se empina un vaso de horchata! ([Aunque lo hagan tirus!!) Llegará Septiembre, mes de las vendimias, venderán la uva a tres perras chichas; y a los horchateros... Ique Dios nos asista! ya no venderemos ni dos pesetillas. El que coma uva, melón o sandía, ese ya no prueba ini hasta el agua frial ¡Pobres horchateros! Como el tiempo siga tan variable y frío será la ruina

Deshecho el tabanque irá a la buhardilla y con veinte bultos, y con la familia en la vagonada que hará el tio Pallisa iremos al pueblo... ¡¡pero sin camisa!!

Joaquin Alfonso Más. Madrld y Mayo 1927.



Fábrica de Tapices de Yute, Carpetas y Limpiabarros Especialidad en satinados de coco

PATENTADAS --

TAPIRREPS

MONGOLIA



Medicina gene al

Horas de consulta: de 11 a 1

CALLE NUEVA, 55

Honorarios, 2 pesetas

1.ª y 2.ª Enseüanza Clases preparatorias para carreras especiales. Bachiller, Comercio, Magisterio.

Clases para obreros de 7 a 9 de la noche Detalles y matriculas en el local del Orfeón

C. Purisima - Crevillente

Fundado en 1906

DOMICILIO SOCIAL ZARAGOZA

Sección de seguros inscrita en el Registro Oficial del Ministerio de Fomento y autorizada por Realrden de 29 de Julio

Incendios - Vida - Accidentes del trabajo Agente en Crevillente:

José Ferrandez Ala con

Banco Aragonés de Seguros y Crédito | La nueva Aduaneta

CONTRACTOR CONTRACTOR

Tejtdos nacionales y extranjeros Altas novedades para caballeros y señoras

CREVILLENTE

Santa Inés

Fabrica de Esteras de todas clases Especialidad en pleitas

C+2+3

Despacho: Reina Victoria, 14 CREVILLENTE

Manuel L. Brave



GRAN SASTRERIA

Abad Pons, 17

ELCHE

Manuel Guill

Gran surtido en Pañeria

Unica y exclusiva casa en bonitos modelos de gorras

Plaza Alfonso XII - CREVILLENTE

procedentes de cambios con la insuperable

SMITH

Al contado y a plazos hasta de 25 pesetas mensuales SE EXIJEN FIADORES

Visitad a JUAN ANTONIO GIMÉNEZ (Agente Comercial Colegiado) - San José, 22 - CREVILLENTE

MAQUINAS DE ESCRIBIR

de todas marcas, se facilitan a la mitad de precio,

Amuebladora

ESPECIALIDAD EN MUEBLES DE LUJO

Crevillente

¡Atención!

Kiosko de periódicos y revistas

Publicaciones de Fisiología, Literatura, Arte, Ciencia y Sociología. Centro de suscripciones a novelas.

Antonio Brotons

Plaza Alfonso XII

Crevillente

Soriano y Cerdán

Mendez Nonez, 24--Alicante

Mercería y Novedades

Expléndido surtido en artículos para Primera Comunión.

Manuel Gandia Torres

Gran surtido en alpargatas y calzado de todas clases.

Especialidad en las de cerco.

No comprad sin antes visitar esta casa.

Pablo Iglesias, 4 CREVILLENTE _a Voz de Crevillente

Semanario Organo del Ateneo

SEE TO THE PROPERTY OF THE PRO

Sr. Don.

EASTON OF THE TOTAL CONTRACTOR OF THE TOTAL CONTRACTOR

La Voz de Crevillente

SUSCRIPCION Crevillente un mes Fuera trimestre NUMERO SUELTO 0'10-Atrasado 0'30-Pagos ANTICIPADOS

Página 4.ª

Exposición Antonio Ramos

El pasado sábado, día 28 de Mayo, se inauguró la Exposición de Pinturas que nuestro genial paisano Antonio Ramos celebra actualmente en el Salón Parés (Petrixol, 3 y 5) de Barcelona.

Un nutrido y escogido catálogo de obras en número exacto de cuarenta, componen dicha Exposición que se clausurará al día 10 del presente Junio.

Los cuadros son en su mayoría a la acuarela donde nuestro artista especializa sus labores. Tambien tiene ejemplares al óleo y al pastel.

La acción de los cuadros está basada en las poblaciones de Tarragona, Crevillente y Alginet (Valencia).

De nuestro pueblo ha presentado los ocho siguientes paisajes:

El Sarso. Barroue Fort. La Cata. Pont del Moro, Cora del Moro. Jardi de Martinez. El Piuet (platja). Aufota y crisantemos.

Conocemos la forma de los trabajos del Sr. Ramos y no dudamos que esta nueva Exposición en la Ciudad Condal será la continuación de éxitos crecientes que hace tiempo viene obteniendo por la región catalana.

Lamentamos no poder visitar, como buenos crevillentinos, la Exposición de nuestro ilustre paisano; pero por nosotros lo hará, indudablemente, la numerosa colonia crevillentina de Barcelona, siempre atenta a exteriorizar sus simpatías y amores a todo lo que proceda de su

Nuestra felicitación al señor Ramos

Aprovechamos la ocasión para expresar públicamente nuestro agradecimiento al señor Ramos, por su delicado rasgo para nuestro Ateneo. Aquel fué el habernos regalado un precioso retrato, a la acuarela, de nuestro estimado Presidente de Honor, don Francisco Mas Magro. En él se aprecia claramente el talento pietórico de Antonio Ramos, hoy reconocido como uno de los mejores senarelistas de España.

En uno de los salones de nuestro domicilio socia, está expuesto nuestro cuadro para quien lo desee admirar.

Por Hipólito Oliver

(Continuación)

les, a Ponce y a Segalés, ha dado al traste con aquellos gratísimos ratos de otras veces. Y es vivo... ¡Vaya si es vivo como un azogue! ¡Y guapo! ¡Re' vaya si es guapo el mozo!... pero los periódicos y el Congreso y el Senado me lo echan a perder y se le llevan el meollo. De ésta hecha, o va a salir un sabio, o va a salir tonto perdido. Y yo ni tonto ni sabio lo apetezco, sino amorosillo y tratable. ¿A qué más as pira él que a sus mil pesetejas y a los regalillos que le hacen las personas agradecidas? ¿No tendré yo, cuando falte mi tío, esta casa y veinticinco ta hullas de olivar junto al pueblo, que no hay mejores en toda la región? ¿No

será el secretario del Ayuntamiento cuando le dé la real gana? Pues entonces ¿á que tanto hablar de Madrid y tan poco de este palmito, que al fin v al cabo, no es costal de paja? ¿Para ésto se tiene un novio? ¿Para celebrar cada noche una sesión del Congreso?... ¡Que mudada está el hilo! como el dice en latín y todo. -- Antes pala britas agradables y melosas, de las que ponen colorada á una muchacha, y «te quiero», «te adoro», «te estimo», y ahora, que si Segalés licenció á sus gentes, que si Rubert.

tiene travesura, que si el discurso del mensaje dejará mucho que desear... ¡Lo dicho: éste muchacho no sirve; me lo han cambiado!

Monólogos como éste eran para la pobre novia el pan de cada día, quiero decir, de cada noche, pues cada noche era mas polílico y menos amante Jua' nito. Aquello era, ya inaguantable, Ro' saura acababa por ser la novia del «Diario de Sesiones».

-Pero, ¿y de mi que dices? pre' guntó a Juanito, mas que amostazada, una noche de verano en que Rosaura con su trajecillo ligero, y con su «mia" ja» de escote, y con su graciosa cara de pocos amigos (que tal se la habia puesto la justo indignación) estaba como para chillarla.—

Y de mi repetía.—Porque ya sé lo que piensas de todos los hombres políticos, á quienes Dios confunda; y esto francamente, no es un noviazgo. Charla de esos asuntos con tus camaradas, con el Alcalde, con el Cura; no conmigo. ¡Ea! Hablemos de otra cosa. ¿Sa· bes que ayer se tomó los dichos Lolita la de Más y Más? Tuvieron fiestalarga.

Hubo arroz y gallo muerto. Sí, respondíó Juanito.—Como va a apadrinar la boda don Antonio el Fresco que es primo de don Cenón el diputado provincial, a quien proteje de' cididamente, por lo que yo me sé don Nicomedes el subsecretario de Ha: cienda, que contra lo que reza su nom' bre, es Cenades Comedes y Almorza des, todo de un golpe, pueden echar la casa por la ventana. Pero no hay cuidado; que o mienten mis papeles, o muy pronto se llevará la trampa todas esas francachelas, pues el último dis curso de Briales que es el heredero forzoso...

-¡Y vuelta!...-Interrumpió Rosau· ra con mal humor nada disimulado, añadiendo entre festiva y jovial: Yo presido ahora el Congreso. ¡Tilin. Ti lín!... ¡Orden en los bancos! Aquí ya no se habla más que de cariño y cosas bonitas... ¿No has reparado que estre no éste lazo? - preguntó con voz insi nuante.

Y alzando la cabeza y acercándose aún mas a los hierros de la ventana, mostró a Juanito, no solo el listón de la garganta sinó el torneado y lindo cuello de garza.

La luna de Agosto, la más clara del año, si no le llevase ventaja la de Enero, daba de lleno en la reja. Su luz penetraba como filtrándose por

(Continuara)

Anancie en LA VOZ DE CREVILLENTE



Exploradores

Sobre las once de la mañana del domingo, día 29 pasado, Legaron a ésta un pequeño grupo de Exploradores de la Tropa de A icante, que pre viamente habían sido invitados por la de Crevillente, que salió a las afueras del pueblo a recibirlos.

Mucho público hizo simpáttco recibimiento a los alicantinos al llegar al paseo de Alfonso XII. Acto seguido entraron en la Iglesia donde overon misa.

Después se trasladaron al Ayuntamiento donde todos los exploradores fueron expléndidamente agasajados con pastas y licores. A continuación se procedió al alojamiento de los ali cantinos. En este acto observamos al guna equivocación por parte de los directores crevillentinos. Estos fueron el confiar a muchos pequeños exp o' radores de aqui, alojados alicantinos, siendo así que por ser éstos pocos, debieron repartirse entre los mayores y no se hubiera dado esa nota que precisamente no somos únicos en re' cordar.

Por la tarde los exploradores alican tinos nos obsequiaron con algunos y bonitos ejercicios gimnástas realizados en la plaza de Alfonso XII, tales como carreras de relevos, saltos de cuerda, lanzamientos de bordones, etc. donde demostraron estar perfectamente en tendidos. Se hizo aplaudir, a más de los alicantinos, otro crevillentino — José Muñoz-que pese a su poca estatura y corta edad efectuó unos admirables saltos con el bordón. Después de algún otro movimiento, marcharon todos en formación al paseo del Calvario donde se rompieron filas haciendo a continuación, los forasteros, prácticas de Semáforo de Banderas.

Cerca de las 10 de la noche empren' dieron la marcha para Alicante, entre vivas y hurras.

Según demostraciones, los alicanti nos quedaron altamente satisfechos de su estancia en Crevillente.

BRIK

Compre y propague LA V.QZ DE CREVILLENTE si tiene Vd. interés por la cultura.

ECOS

Como premio a su aplicación, en los exámenes han obtenido excelentes notas de sobresaliente D. Antonio, D. Eduardo, D. Francisco y la Srta. Concepción Penalva Navarro.

Haciéndonos partícipes de su alegria, les damos nuestra más cordial enhora-

Restablecido

Ha quedado restablecido completa: mente de la enfermedad sufrida, nues. tro estimado amigo y suscriptor Joaquin Lledó (El Cachet)

Lo celebramos infinitamente.

Nueva residencia

Por fijar su residencia en Madrid, ha cesado en el cargo de cobrador de la Mutualidad Crevillentina Coopera tiva Benéfica» don Manuel Aznar, habiendo sido sustituído por don José Más Navarro, lo que comunicamos para conocimiento de los afiliados.

Agradecidos

Nuestro distinguido y cultisimo amigo don Ignacio Gallardo Pérez ha aceptado el cargo de vocal de la Junta Directiva de nuestra Sociedad, debido al acendrado cariño que le profesa.

Este cargo es una nueva carga para nuestro entrañable amigo, el cual cada día se ve abrumado con nuevas distinciones análogas.

Teatro Chapi

El lunes último debutaron las excelentes artistas Resurrección Quijano y María Antínea, que pronto se ganaron las simpatías del público. Este que por cierto no era muy numeroso premió las labores de las artistas con merecidos aplausos. Se anunció una próxima reaparición.

Hallazgo

Por nuestro asociado don Francisco Villanueva Boyer se nos ha hecho entrega de una sortija de caballero que dicho señor encontró hace unas semanas sobre una butaca del Teatro Chapí. El señor Villanueva nos ha entregado la alhaja para que se le entregue a la persona que facilite detalles de la

Aplaudimos el rasgo de nuestro estimado amigo.

De vlaje

Con objeto de restablecerse de su quebrantada salud llegó a ésta, procedente de Elche, la simpática señorita Teresita Vives.

Mucho nos complacerá sea agradable su estancia en esta población.

El pasado día, 31 de Mayo contrajeron los lazos matrimoniales la bella señorita María López Soriano con nuestro estimado amigo, el notable músico de «La Filarmónica», Ramón Más Orts.

Fueron apadrinados por doña Teresa Martínez López y nuestro joven asociado y suscriptor don José M.ª Furió Davó.

Muy de veras deseamos a los recién casados venturosa y próspera vida en su nuevo estado.

Un ruego

Hace unos días paseando por el sítio denominado la «acequia fonda», junto a «Els Clots», sorprendimos a varias mujeres que lavaban sus ropas en dicho lugar.

Siempre hemos creído que éstos actos perjudican a la higiene, por lo que no dudamos, nuestras autoridades sancionarán debidamente estas acciones con el objeto de queno vuelvan a repetirse. *****************************

Tip. Sansano - Alicante